



Apel Pagi Bersama ASN Pemkab Pasuruan, Pj. Bupati Andriyanto Serahkan SK Pengangkatan kepada 32 PPPK Jabatan Fungsional Tenaga Teknis Hasil Optimalisasi TA 2022



Senin, 20 November 2023

Pemerintah Kabupaten Pasuruan melalui BKPSDM menyerahkan Surat Keputusan (SK) Pengangkatan PPPK Jabatan Fungsional Tenaga Teknis Hasil Optimalisasi Formasi Tahun Anggaran 2022 kepada 32 penerima. Pj. Bupati Pasuruan, Andriyanto secara

simbolis memberikan SK kepada tiga PPPK terpilih, yaitu Bangun Triatmadji, Kanty Noviya Sari, dan Rudi Priyanto. Ketiga PPPK tersebut akan ditempatkan di BKPSDM, Dinas Perikanan, dan Bapelitbangda.

Dalam arahnya, Pj. Bupati Andriyanto menekankan pentingnya orientasi pelayanan terbaik kepada masyarakat bagi seluruh ASN, khususnya bagi para PPPK yang baru saja menerima SK. Beliau mengingatkan bahwa ASN saat ini harus memiliki jiwa melayani dan membantu masyarakat, bukan lagi bergaya seperti pejabat zaman kolonial yang minta dilayani. Pj. Bupati juga meminta kepada Kepala Perangkat Daerah untuk selalu memantau dan mengevaluasi kinerja PPPK yang baru bergabung, serta menjadi mentor yang baik bagi mereka.

Pj. Bupati Andriyanto juga menginstruksikan kepada seluruh ASN, termasuk 32 PPPK yang baru saja dilantik, untuk memegang teguh ideologi Pancasila, Undang-undang Dasar Tahun 1945, serta setia kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia dan Pemerintahan yang sah. Beliau juga mengingatkan pentingnya mengimplementasikan core value ASN, yaitu berorientasi pelayanan, akuntabel, kompeten, harmonis, loyal, adaptif, dan kolaboratif.

Pj. Bupati Andriyanto meminta kepada seluruh ASN untuk bekerja dengan baik, dilandasi disiplin kerja dan disiplin waktu, serta mematuhi peraturan dan ketentuan yang berlaku. Beliau juga menekankan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan, memegang teguh jiwa korps dan kode etik ASN, dan menjauhi hal-hal yang menjadi larangan bagi ASN.

Pelantikan ini diharapkan dapat memperkuat kinerja ASN di Kabupaten Pasuruan dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan tambahan 32 PPPK, diharapkan pelayanan publik di Kabupaten Pasuruan semakin optimal dan responsif terhadap kebutuhan

masyarakat.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.